

<ケネス・メイナー大佐の2020年11月29日のビデオメッセージ（要約）>

今日からアドベント（待降節）のテーマでメッセージをさせていただきます。アドベントとは、ラテン語に由来する言葉で、意味は「イエス様が来られる」ということです。みなさんはクリスマスのプレゼントのリストをもう作り始められましたか？わたしは子どもの時、欲しい物のリストを作ったことを思い出します。当時シアーズという全国チェーンのデパートが分厚い「おもちゃのカタログ」をすべての家に郵便で送っていました。それが届くと、わたしは夢中になってページをめくり、その中からいくつか選んでサンタクロースに手紙を書いたのです。今年のクリスマスに何をあなたは神様に願い求めますか？多くの人が平和・健康・安全を祈り求めることでしょう。でも、ぜひこのクリスマスにあたり、紙を用意して、この質問への答えを書いてみていただきたいのです。「今年のクリスマスにイエス様がわたしに求めておられることは何だろう？」こう問い合わせることによって、すべてのことが変えられて行きます。わたしたちはデパートから分厚いカタログが届くのを待つ必要はありません。わたしたちには、すでに聖書の言葉が与えられているからです。ヨハネ17:24に「父よ、わたしにくださった人々を、わたしのいる所に、共におらせてください。それは、天地創造の前からわたしを愛して、与えてくださったわたしの栄光を、彼らに見せるためです」とあります。ここでイエス様は、天の父なる神に二つのことを願い求めておられます。第一の願いは、わたしたちがイエスを見る能够るように。第二の願いは、イエスが何を求めておられるかを、わたしたちが見きわめられるように、ということです。あなたが、イエスの姿をはっきり見ると、イエスが手を大きく広げて、あなたを待ち迎えていてくださることがわかるでしょう。その時、あなたは恐れや束縛から解放されて、自由になることができるのです。このクリスマスの始まりにあたり、どうかイエスを祝いと喜びの中心に置いてください。主の前につどい、クリスマスの喜びの歌をうたいましょう。そして、どうしたら周囲の人々にイエスの愛を伝えることができるかを考えてみてください。あなたがイエスを愛し、信頼し、従うとき、あなたはイエスの愛を周囲の人々に現わして行くことができるのです。聖霊が、あなたの中に住み、あなたを動かしてくださるからです。どうか、メリークリスマス。すばらしいクリスマスをお迎えください。